

美蓑保育園からこんにちは

令和6年3月



地域の皆様、こんにちは。日頃から保育園を温かく見守っていただきありがとうございます。今年度は感染症に注意しながらも行事等できることを工夫して様々な活動を行ってきました。おかげさまで子どもたちは、心も体も大きくなって卒園・進級の時期を迎えています。



鬼が
来た！

保育園にも「鬼」が来ました。硬い豆を鬼にめがけて投げる子どもたち。自分の心の中にある鬼の退治もしました。鬼はさっさと退散しました！！

お店屋さん

開店しま～す



年長さんが自分たちで作った回転ずしやおもちやを並べてお店屋さんを開店！！年中さんも真似して「忍者屋」を開店しました。未満児さんまで買い物を楽しみました。

「これくださーい！！」「ありがとうございます～」





年中さんが進行役になって年長さんに感謝の気持ちを伝える「お別れ会」をおこないました。

引き継ぎの会 年長児から年中児へ



おわかれかい



ジャンケン列車、長い電車になりました



～卒園します～

31名の卒園児が美篤保育園から巣立ちます。

ドキドキ、ワクワクしながら思いきり楽しい小学校生活が送られることを願っています。健やかに大きくなりますように！！地域の皆様、よろしくお願い致します。



- ・元気な一年生になります。
- ・勉強がんばります！！
- ・お友だちいっぱい作りたいです

1年間保育園からの地域回覧をご覧いただきありがとうございました。

地域の皆様に温かく見守られていることに感謝しつつ、これからも元気に生き生きと活動できる子ども達を育てていきます。今後ともよろしく願い致します。